

Pressemitteilung für die 34. KW 2013

1.) Resümee Sportwoche vom 05. bis 09. August 2013 / verdienter Turniersieg für SV Kürrenberg

Die Sportwoche der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz 1928 e.V. war auch in diesem Jahr wieder ein Höhepunkt im Veranstaltungskalender der Ortsgemeinde und wurde in einen leicht veränderten Modus erstmals nur mit vier **Seniorenmannschaften** bestritten. Neben den Gastgebern waren die benachbarten Teams von Kürrenberg, Weiler II und TuS Mayen IV hierzu eingeladen. In den abendlichen Partien konnten die teilnehmenden Mannschaften vor dem anstehenden Saisonbeginn 2013/2014 nochmals unter Wettkampfbedingungen den zusammengestellten Spielerkader testen, um somit gut vorbereitet in die neue Spielzeit zu gehen. Insgesamt entwickelten sich aufgrund der Ausgeglichenheit wieder spannende und interessante Spiele. Das Spiel um Platz 3 bzw. 4 musste wegen der kurzfristigen Absage von der SG Weiler abgesagt werden. Nachfolgende Ergebnisse waren somit zu verzeichnen:

- **Spfr. Monreal/R´sterz gegen TuS Mayen IV (2:2 nach regulärer Spielzeit; 1:3 nach Elfmeterschießen;**
- **SV Kürrenberg gegen SG Weiler II (3:0)**

Das **Endspiel** zwischen dem SV Kürrenberg und dem TuS Mayen IV endete mit einem letztendlich klaren **3 : 0 für den SV Kürrenberg**, der somit nach langer Zeit nochmals den Titel auf der Monrealer Sportwoche holte.

Das **Benefizspiel für den Sportkameraden Markus Willems** (hierüber wurde bereits in der örtlichen Presse ausführlich berichtet) zwischen der Traditionsmannschaft vom TuS Mayen und einer von Trainerlegende Hans Klein (Monreal) zusammengestellten Ü-40-Auswahl der Vordereifel mit dem Endergebnis von 3 : 3 wurde mittwochs ausgetragen und war mit rd. 350-400 Zuschauern sehr gut besucht.

Bei den **Einlagespielen der Jugendmannschaften**, jeweils Montag bis Mittwoch vor den Seniorenspielen, gab es nachfolgende Ergebnisse:

JSG Monreal E I gegen JSG Monreal E II – 9 : 3;
JSG Monreal D I gegen JSG Monreal D II – 5 : 0;
TuS Mayen C II gegen SG Dungenheim/Urmersbach C I – 7 : 2.

Erstmals fanden die **Einlagespiele der Altherrenmannschaften** freitags statt, wo vier Mannschaften gegeneinander antraten. Im Anschluss hieran gab es nochmals einen fußballerischen Leckerbissen der beiden **Freizeitmannschaften** von Reudelsterz und Ditscheid für die Zuschauer zu sehen. Bei diesen drei Paarungen gab es nachfolgende Ergebnisse:

AH Monreal/Reudelsterz gegen AH Weiler – 2 : 0;
AH Masburg gegen AH Ruitsch – 1 : 2;
FZM Reudelsterz gegen FZM Ditscheid – 1 : 0.

Die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz möchten sich an dieser Stelle nochmals bei allen Gastmannschaften, Betreuern und Fans für die fairen und spannenden Spiele sowie bei den Unparteiischen für die gute Leitung bedanken. Zuletzt gilt der Dank noch allen Vereinsmitgliedern, sonstigen Helfern sowie den örtlichen Sponsoren und Gönnern des Vereins, die durch Ihre tatkräftige Mithilfe am Gelingen der Sportwoche 2013 beigetragen haben!

2.) Spielbetrieb Seniorenmannschaft Kreisliga C Mayen / Unglückliche Niederlage beim Auftaktspiel gegen den TuS Hausen II – 2 : 1 (0 : 0)

Im ersten Pflichtspiel der Saison 2013/2014 mussten die Mannen von Trainer Thomas Theisen auf dem Hartplatz gegen den TuS Hausen II antreten. Mit Stephan Eiden, Markus Pinger, Marcel Braun und Dominic Seul fehlten gleich vier Stammkräfte. Jedoch kam man bei hochsommerlichen Temperaturen zunächst besser ins Spiel und hatte bereits in der 5. bzw. 7. Spielminute gute Einschussmöglichkeiten durch Timo Theisen und Bernd Daub, konnte diese jedoch nicht nutzen. Wiederum Timo Theisen hatte nach schöner Vorarbeit von Thorsten Schössler eine gute Gelegenheit in Spielminute 13, scheiterte jedoch mit seinem Flachschuss aus kurzer Distanz am Heimtorwart. Nach einem Foulspiel im 16er an der Offensivkraft Timo Theisen (17.) blieb zum Unverständnis der Monrealer der Pfiff des Unparteiischen aus. Auch in der Folge waren die Gäste aus Monreal präsenter und trafen wiederum durch Theisen nach Eckball von Tim Höfker nur die Querlatte (39.), so dass man torlos in die Pause ging. So kam es wie es kommen musste, wenn man die sich bietenden Chancen nicht konsequent nutzt. Die Vorstädter kamen nach einem Eckball in der 47. Spielminute zur unverdienten 1:0 Führung. Nun drängten die von Mannschaftskapitän Henrik Höfker angepeitschten Gäste auf den Ausgleich, hatten jedoch keine Fortune im Abschluss. Eine Unachtsamkeit im Abwehrbereich in Vorwärtsbewegung bescherte dann in der 68. Spielminute aus abseitsverdächtiger Position den zweiten Treffer für die Reserve von Hausen zum 2:0. Postwendend kamen die Sportfreunde zum 2:1 Anschlusstreffer (69.). Nach einem sehenswerten Heber durch den heute stark aufspielenden Timo Theisen drückte Torjäger Thorsten Schössler die Kugel über die Linie.

Nun warf man seitens der Gäste nochmals alles in die Wagschale, wurde jedoch letztendlich hierfür nicht belohnt. Es blieb zur Enttäuschung der mitgereisten Fans und den Spielern beim 2:1 Endstand, so dass man im ersten Heimspiel der noch jungen Saison am kommenden Wochenende in der Pflicht steht, will man nicht den Anschluss an die oberen Tabellenränge verlieren!

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen den TuS Hausen II nachfolgende Spieler zum Einsatz:

Andreas Neis, André Weingart (65. Stephan Kochems), Christian Lewko, Benjamin Völkel (72. Manuel Braun), Bernd Daub, Henrik Höfker, Tim Höfker, Yannik Höfker, Timo Theisen, Lotfi Schulze, Thorsten Schössler

Die **nächsten Paarungen der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz** in der Kreisliga C Mayen sind wie folgt terminiert:

- **Samstag, 24.08.2013, Heimspiel gegen FC Plaidt II (Anpfiff 17.00 Uhr);**

- **Sonntag, 01.09.2013, Auswärtsspiel gegen SV Alzheim (Anpfiff 14.30 Uhr);**
- **Samstag, 07.09.2013, Heimspiel gegen DJK Krufft/Kretz II (Anpfiff 17.00 Uhr).**